



CHARTE D'ENGAGEMENT AU PROTOCOLE SANITAIRE

Pour exister, le R7VA a mis en place, un protocole de mesures sanitaires spécifiques sur la 6^{ème} édition en accord avec la FFSA et la préfecture du Pas-de-Calais. **Le non-respect de ces règles pourra entraîner des sanctions et mettra le rallye en danger.**

Gestes barrières à respecter :

- 👉 Port du masque obligatoire aux vérifications administratives, techniques et dès la dépose des casques.
- 👉 Hygiène des mains par solution hydro alcoolique.
- 👉 Assurer la gestion des déchets (masques usagés, lingettes, restes alimentaires...) jusqu'à leur dépose dans des containers.
- 👉 Limiter au strict nécessaire les personnes à l'assistance, respect des distanciations physiques.
- 👉 Se munir de son propre stylo sur toute la durée du rallye (vérifs, CH...).

COMMITMENT CERTIFICATE TO THE SANITARY PROTOCOL

*To live, the R7VA has set up a protocol of specific protective measure for the 6th edition in agreement with the FFSA and the district authority of the Pas-de-Calais. **If you don't respect these rules you can get penalties and the rallye will be in danger.***

Protective behaviour to respect :

- 👉 *It is compulsory to wear a mask for the papers, technical checks and as soon as you take off your helmet.*
- 👉 *You must wipe your hands with hydro-alcoholic gel.*
- 👉 *You must deal with your rubbishes (used masks, serviettes, food wastes...) till you throw them into the rubbish bin.*
- 👉 *People for assistance must be strictly limited to the necessary persons and you must respect a protective distance between one another.*
- 👉 *You must use your own pen all along the rallye.*

L'équipage atteste avoir pris connaissance de cette réglementation sanitaire et engage leur responsabilité à faire respecter les mesures barrières à l'ensemble de leur équipe en signant le protocole mis en place.

The whole team testifies to know the sanitary rules and promise under their responsibility to make respect all the protective measures to all the members of their team by signing the settled protocol.

Concurrent n° :

Le Pilote – The Driver

Le Co-pilote – The Co-driver

A remettre lors de la prise des Roadbooks / to be given when taking the roadbooks

